

# Antrag G10: Die Linke als internationalistische Partei erhalten und stärken!

Antragsteller\*in: Cuba sí

Der Parteitag möge beschließen:

1 **Die Linke als internationalistische Partei erhalten und stärken!**

2 Unsere Partei Die Linke war, ist und bleibt eine internationalistische Partei.

3 Demokratie, Freiheit, Gleichheit, Gerechtigkeit, Internationalismus und  
4 internationale Solidarität gehören zu den unantastbaren Grundwerten unserer Partei –  
5 festgeschrieben in unserem Parteiprogramm.

6 Für uns als Partei Die Linke heißt Internationalismus: Solidarität mit den Menschen,  
7 Bewegungen, Organisationen, Parteien und Regierungen, die sich für einen  
8 eigenständigen Entwicklungsweg jenseits kapitalistischer Profitlogik und gegen  
9 imperialistisches Hegemoniestreben einsetzen. Die Linke als internationalistische  
10 Partei ist Teil der weltweiten Bewegung für eine friedliche und gerechte Welt, gegen  
11 Imperialismus und Krieg, gegen Faschismus und Rassismus, gegen Ausbeutung,  
12 Unterdrückung, Armut und Umweltzerstörung.

13 In unserem täglichen politischen Handeln bedeutet Internationalismus Solidarität mit  
14 allen Ländern, die sich wie Kuba auf einen sozialistischen Entwicklungsweg begeben  
15 haben, mit allen fortschrittlichen Bewegungen, Parteien und Regierungen sowie mit den  
16 progressiven politischen Entwicklungsprozessen in Lateinamerika, im globalen Süden  
17 und in der ganzen Welt – mit allen, die eine Politik des Friedens, der  
18 Völkerverständigung, der solidarischen ökonomischen Zusammenarbeit, der Bekämpfung  
19 von Armut, von sozialer Ausgrenzung und von ungleichen Lebenschancen verfolgen.

20 Die Linke wird auch künftig ihre praktische Politik an den Prinzipien des  
21 Internationalismus, der antiimperialistischen Solidarität, des Friedens und der  
22 Völkerverständigung ausrichten und in ihren Beschlüssen, ihrer Programmatik, ihren  
23 Wahlprogrammen sowie ihren Grundsatzdokumenten verankern.